

Beispielgebend

Bundesverdienstkreuz für Mohammad Yousaf



Mohammad Yousaf erhielt die Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland. „Es ist ein großer, großer Tag für mich. Ich bin sehr glücklich“, strahlte der 56-jährige. Staatssekretär Georg Wacker, lobte Yousaf: „Sie sind ein Vorbild. Für junge Menschen, die Halt und Orientierung suchen, und für Menschen mit Migrationshintergrund.“

Mohammad Yousaf, 1952 in Pakistan geboren, lebt seit 1989 in Mannheim. Im Bürger- und Gewerbeverein Östliche Innenstadt e.V. ist er seit dem Jahr 2000 im Vorstand. Außerdem engagiert er sich bei der Ahmadiyya Muslim Jamat Gemeinde. „Ihr Beispiel zeigt, wie Integration und echte Teilhabe am gemeinschaftlichen Leben aussehen kann“, zeigt sich der Erste Bürgermeister Christian Specht beeindruckt, „dieser Einsatz wird geachtet und gewürdigt.“ Zu den Gratulanten zählte auch der Pakistanische Generalkonsul Islam Burhanul.